

embarazados para la difusión de la doctrina. Especialmente sobre Rusia Soviética, es abrumadora la literatura contraria al régimen proletario. Le agradeceré sinceramente que procure enviarme cuanta propaganda pueda. En cambio prometo remitirle cuanta publicación se haga en esta parte de América. En el próximo correo enviare una lista de obras que deseo se me remita publicados por esa editorial.

Fraternalmente,
Ricardo Paredes (firma)

Quito 18 de octubre de 1926

Original escrito a máquina, en español
495-67-1. P. 37.

* * *

CARTA DE RICARDO PAREDES¹²⁵² A LA IC

18 de octubre de 1926

Dr. Ricardo A. Paredes
Secretario del interior del Partido Comunista Ecuatoriano.

Compañero Presidente de la Tercera Internacional Comunista:

Un afiliado a la Tercera Internacional, envía un entusiasta salud al camarada. El Partido Comunista del Ecuador necesita para su desarrollo hombres preparados en todos los ramos del saber humano, especialmente en materia de sociología, marxismo, biología, organización proletaria. Las publicaciones que llegan al Ecuador sobre la gran Rusia Soviética, son escasas y en si gran mayoría contrarias a la gran nación socialista fundada por el inolvidable, imperecedero maestro, Vladimir Ilitch. De esta deficiencia de publicaciones nos vemos muy embarazados para hacer la defensa de las instituciones rusas y en general de comunismo llevado a la practica.

¹²⁵² Véase la nota 86.